

GORE pide reunión a Dirección de Concesiones ante los problemas del Hospital Regional

GORE ANTOFAGASTA



El gobernador Ricardo Díaz en una reunión con el MOP.

Este miércoles el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, solicitó una reunión con la Dirección Nacional de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para tratar la compleja situación que atraviesa el Hospital Regional de Antofagasta, el cual ha presentado problemas de infraestructura desde el año pasado. Cabe recordar que en el centro asisten-

cial se han registrado fugas de agua e inundaciones que han obligado a suspender cirugías. “La situación del hospital regional no da más, no puede ser que se estén suspendiendo cirugías. Es por eso, que hoy me he reunido con el subsecretario de Obras Públicas para conseguir una reunión con el director nacional de Concesiones”, señaló Díaz.